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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

 

危機管理について 

 

① ３０年８月豪雨に対応した「金山町小規模農地等災害

緊急復旧事業」の制度化は。 

② 災害ゴミ処理計画の策定は。 

③ 災害に際しての企業・団体との協定は。 

④ 危機管理に効果的と思われる資格取得支援の在り方

は。 

 

 

須 

 

藤 

 

典 

 

夫 

 

 

１ 

 

以前質問した事項

の検討結果はどう

なったか。 

 

① 「教育文化資料館」の指定管理等については、施設の

設置目的が達成され、有効に活用されるよう検討してい

く。（平成２７年３月議会） 

② 平成１３年に（アルカディア復興計画事業）用地の目

的で取得した上台峠の町有地は、求めた土地であるので

活用できるよう前向きに取り組んで行く。 

（平成２７年１２月議会） 

③ 町民の買い物の利便性を確保する方策として考えて

いることの１つには、移動販売や宅配サービスの充実を

図ること。２つ目には、買い物へ出かけるための交通サ

ービスを整えること。３つ目としては、身近なところに

複合商業施設を設置する手立ても考えられる。 

（平成２８年６月議会） 

④ 児童、学校給食費の無料化は大事なことだと考える。

充分検討させてほしい。（平成２８年３月議会）。 

平成２９年３月議会での再質問に対して「現行の給食

費負担の水準を何とか堅持する中で、理解と共感を得ら

れる子育て支援策を幅広く検討していく。」との答弁が

あったが、その後の検討は。 

⑤ 総合戦略の評価が必要となる平成３１年度末の時点

で住民アンケートの実施も考えている。 

（平成３０年３月議会） 
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氏

名 

番

号 
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沼 

 

澤 

 

道 

 

也 

 

 

１ 

 

これからの地方創

生は。 

 

① 計画（総合戦略）の見直しをする視点と具体策は。  

国の動向も含め、町の現時点での課題と対応の説明を。 

② 参加型地方創生のための町実態調査が必要ではない

か。 

③ 農業振興策の強化が重要ではないか。 

④ 住宅政策（景観政策も含む）の見直しと柔軟性が必要

ではないか。 

 

 

髙 

 

橋 

 

芳 

 

夫 

 

 

１ 

 

中小農家に支援を

考えては。 

 

 

農家の中で大きく経営をする人もいるが、金山町の大部

分は中小の農家である。その農家が末長く営農できるよ

う、昨年の９月議会定例会において町独自の支援制度の必

要性を訴えたところ、「現状維持の補助はなく検討する」

との回答であった。 

その後の検討状況を含め、今後の中小農家に対する支援

について伺う。 

 

 

 

２ 

 

桜を植え、地区の

活性化を考えて

は。 

 

 

旧谷口分校のグラウンドに桜の植栽をして地区に賑わ

いを、そして町外からも人の集まる場所にしてはどうかと

昨年の１２月議会定例会において質問した。 

町長から、「他からも提案されており、どういう方法が

良いか決めかねているが、今後の検討の中で考えていく」

との回答があったが、その後の検討状況を含め、今後の桜

を活かした地区の活性化について伺う。 
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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

寒 

 

河 

 

江 

 

宏 

 

一 

 

 

１ 

 

今後の財政運営に

ついて 

 

町の財政運営について、次の５点を伺う。 

① 町財政の現状について伺う。 

② 町が所有する土地の状況と今後について伺う。 

③ 町が所有する建物の状況と今後について伺う。 

④ 今後の財政見通しについて伺う。 

⑤ 町が計画をしている今後の事業について伺う。 

 

 

 

高 

 

橋 

 

浩 

 

樹 

 

１ 

 

臨時職員の採用に

ついて 

 

① 臨時職員採用募集がないのに臨時職員が採用されて

いるのはなぜかとの問い合わせがあった。 

応募があった順番に採用されているとの説明だった

が、その仕組みについては住民に周知して頂く必要があ

ると考えたので、募集なしで臨時職員が採用されるのは

なぜか伺う。 

② 臨時職員採用は通年採用となっているのか。 

③ 現在何人の応募者が待機されているのか。 

④ 応募があった場合、順番は知らせているのか。 

 

 

 

２ 

 

地方自治体首長の

退職金について 

 

全国的に減額、廃止について議論されているが、これに

ついて、町長の所見・政治理念を伺う。 

 

 

   以下余白  

 


